

# NUIT SOUS HAUTE TENSION À LA MAISON D'ARRÊT DE MOULINS YZEURE

Le 3 juillet 2025

Dans la nuit du 1 au 2 juillet, la maison d'arrêt a connu une vague de violence en pleine nuit dans deux cellules.

Grâce à un appel extérieur d'une famille de détenus qui déclare qu'une bagarre est en cours dans une cellule, que celle-ci est filmée. Le brigadier-chef et les rondiers sont montés en détention pour une levée de doute. Le gradé s'est d'abord heurté à une porte bloquée, il a fallu de longues minutes pour obtenir des détenus qu'ils la débloquent.

Les agents constatent qu'une bagarre a bien eu lieu, le gradé prend donc la décision de faire une mutation d'urgence pour éviter d'aggraver la situation particulièrement compliquée.

De 1 h 30 à 2 h 30, des drones ont survolé la maison d'arrêt, malgré un système anti-drone. Force est de constater que ce système trouve déjà ses limites !

Pour terminer, à 5 h 30, une deuxième bagarre éclate dans une autre cellule de la détention. Grâce aux professionnalismes des collègues de nuit et du gradé qui ont parlementé avec les protagonistes, les tensions ont pu s'apaiser.

Les conditions climatiques, l'énorme surpopulation et le sous-effectif RH rendent le quotidien particulièrement difficile et mettent les nerfs de la détention et des personnels à rude épreuve. Malgré cela, les agents démontrent au quotidien leur professionnalisme.

**L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins** félicite les personnels pour leur professionnalisme durant cette nuit mouvementée.

**L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins** encourage les agents à rester solidaire pour affronter les jours à venir qui risque d'être encore plus compliqués et les félicite de tenir bon contre vents et marées.

**Pour le bureau local**

**La secrétaire locale adjointe**

**Amélie Rateron**